

# Tradition seit 1925

Max-Liesche-Schanze wird 90 Jahre



Geyer. Am 20. Juni gibt es im Greifenbachtal etwas zu feiern. Die Max-Liesche-Schanze K40 feiert 90-jähriges Bestehen. Viele spätere Weltmeister und Olympiasieger, wie Ronny Ackermann, Sven Hannawald, Richard Freitag und nicht zuletzt Eric Frenzel sind schon auf dem größten Bakken in Geyer gesprungen. Benannt nach dem ersten Vorsitzenden des geyerschen Skisports, wird sie auch an diesem Wochenende Schauplatz für die hoffentlich künftigen Schanzenasse sein, wenn der zweite Sachsenpokal der Skispringer und der erste für die Kombinierte über die Bühne gehen. Etwa 90 Sportlerinnen und Sportler aus ganz Sachsen kämpfen um Punkte auf den Eric-Frenzel-Schanzen und anschließend auf der Max-Liesche-Schanze. Nachdem von 8.30 bis 10.30 Uhr ein freies Training durchgeführt wird, werden ab 11 Uhr zwei Wertungsdurchgänge auf den drei Eric-Frenzel-Schanzen gesprungen. Anschließend ist die Jubiläumsschanze dran. Gegen 15.30 Uhr ist der Inliner-Kombinationslauf auf der Rollerstrecke geplant. Der Verein hofft natürlich auf tolles Wetter und reichlich Zuschauer, die die jungen Nachwuchstalente anfeuern. ja

Foto: Verein

## Schanzen - Baude

Ein idealer Platz für Ihren Urlaub zu jeder Zeit des Jahres

Inh.: J. Starke,  
Greifenbachtal 1,  
09468 Geyer  
Tel. 037346/69830,  
Funk 0171 733 5259  
e-mail: baudegeyer@aol.com

**-Festzeltverleih  
-Durchführung von  
Feierlichkeiten  
jeglicher Art!**

